

# Twenty-four dayz til xmas

Von Daisuke\_Andou

## Kapitel 8: Radio Session #2

„Vielen Dank an Hiro-san!“, sagte der Moderator und lachte. „Nun, Masa-chan, war das abgesprochen?“, wollte er weiter wissen, doch der Bassist schüttelte seinen Kopf.

„Nein. Also, ich konnte mir schon denken, dass irgendwas kommt, weil die anderen natürlich wissen, dass ich heute hier bin, aber was das ist, das weiß man dann nie!“

„Das sind dann Weihnachtsüberraschungen?“

„Nicht nur zu Weihnachten. Aber mit Hiro-kun in der Band sollte man immer mit sowas rechnen!“

„Aber um auf das Thema zurückzukommen, schenkt ihr euch untereinander denn irgendwas? Oder gibt's nur eine Weihnachtstorte? Irgendwelche bandinternen Traditionen?“, wollte der Moderator weiter wissen.

„Also Geschenke gibt's schon. Aber das hab ich jetzt nicht gesagt, sonst ruft Hiro-kun gleich wieder an.“ Masa konnte gerade so ein lautes Lachen unterbinden. „Aber Traditionen an sich haben wir nicht. Vielleicht sollten wir sowas mal einführen.“

„Gibt's denn Pläne für die Bühne? Wird das eine Weihnachtsshow?“

„Wenn ich Hiro-kun richtig verstanden habe, dann plant er irgendwas. Ich denke, er wird uns alle morgen erst kurz vorher einweihen. Wir dürfen also alle gespannt sein!“

„Nun bin ich aber auch neugierig! Darf ich morgen auch vorbeikommen?“, wollte er wissen.

„Sicher! Wir würden uns freuen!“

„Schade, ich muss morgen arbeiten. Drei Tage Weihnachtsspecial! Machen wir also weiter! Was gibt es jetzt für unsere Hörer auf die Ohren?“

„Weiter geht es mit...“

Masa atmete tief durch, als das rote Licht wieder erlosch. Nun hieß es erstmal 12 Minuten Pause. Das hatte er echt nötig und so nahm er auch direkt seine Kopfhörer ab und wuschelte sich durch die Haare. War nur gut, dass diesmal Fans nicht erlaubt waren und niemand sah, wie er ins Straucheln kam. Blöder Hiro.

„Kommt noch mehr?“, wollte er wissen und sah den Typen vom Radio an. Der guckte auch noch so scheinheilig. Rein zufällig wurde Hiro hier sicherlich nicht durchgestellt. Das konnte ihm keiner erzählen. Abgekartetes Spiel! Aber seine Frage war wohl auch missverstanden worden.

„Die Nachrichten um halb übernimmt meine Kollegin Yuki. Die dürfte gleich auch herkommen. Danach ist wieder ein Musikblock, der bis 45 geht. Kurze Q&A von 5 Minuten, dann ist bis halb Pause und wir machen den Talk. Die Fragen suchst du dir dann selbst aus.“

Masa nickte und erhob sich. „Dann geh ich kurz nach draußen, Luft schnappen.“ Die ganze Zeit hier im Studio wollte er auch nicht hocken. Noch dazu musste er sich

dringend per privater Nachricht bei Hiro beschweren.  
Gedanklich ging er durch, was die anderen machten. Aber soweit er sich erinnern konnte, waren die alle beschäftigt und würden die Show sicherlich nicht mit Terroranrufen stören. Ein kleiner Trost!